

Qui remarque la nettoyeuse qui passe le balai après la fermeture du supermarché ? Qui remercie le livreur qui dépose un colis à l'aube ? Qui pense au maçon sans papiers qui a construit notre immeuble ?

Pendant plus de dix ans, Jean-Claude Huot, en sa qualité d'aumônier du monde du travail, a accompagné celles et ceux que notre société ne voit pas, ces travailleuses et travailleurs aux métiers essentiels, mais trop souvent précaires, invisibilisés. Il porte un regard sur cette réalité en croisant les destins individuels de ces personnes avec les contraintes structurelles auxquelles elles font face. À travers leurs voix, il dénonce l'absurdité d'un système administratif et économique qui laisse souvent peu de place à la dignité. Mais là n'est pas le dernier mot.

Un véritable plaidoyer pour l'écoute, pour la fraternité, pour la foi vécue au cœur du réel se dégage de ce livre. À la fin de la lecture, vous verrez ces personnes autrement. Vous les remarquerez dans la rue, dans les couloirs des hôpitaux ou des centres commerciaux que vous fréquentez. Et, pourquoi pas ? Vous les remercieriez pour leur travail et leur courage.



**Jean-Claude Huot** a été aumônier pour la Pastorale œcuménique dans le monde du travail des Églises protestante et catholique dans le canton de Vaud entre 2013 et 2024. Auparavant son parcours l'a conduit à travers la coopération internationale pour Action de Carême, les questions posées par le rôle de la Suisse dans le monde pour Public Eye, la place de l'Église dans la société pour la commission Justice et Paix, organe consultatif de la Conférence des évêques suisses.



9 782889 262892

Écouter les invisibles : un aumônier au cœur du travail raconte · Jean-Claude Huot



Jean-Claude Huot

# ÉCOUTER LES INVISIBLES

Un aumônier au cœur du travail raconte

*Préface d'Ada Marra*